

くすの木

令和2年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和2年6月19日

NO.9

学校再開から3週間。子ども達も教職員も、元の生活感覚を取り戻してきたようです。

遅れが心配された学習も順調に進められています。国語・社会・算数・理科の4教科は、今年度中に内容を全て終わらせるようにしたいと考えています。

水曜日の朝礼で、宮崎駿監督の「大切なことって、たいていめんどくさいんだよ」という言葉を引用し、何事にもがんばって取り組むことの大切さを話しました。「めんどくさい」を連発しながらも、大きな仕事をやってのける宮崎監督のように、がんばる心を持ってもらいたいと願います。

校長先生だって、仕事でめんどくさいこともあるんだよ。みんなもいろいろあると思うけど、自分を高める大切なことだから、がんばってください！

学校長

不審者にご注意

今年度、不審者情報を緊急メールで2回配信しました。特に、2回目の案件は御坊市でのこととはいえ、子ども達に直接危険が及ぶ可能性があるものでした。

不審者情報をメール配信する際は、子ども達にも必ず注意喚起をします。ご家庭におかれましても、必ずお子様と情報を共有してください。また、普段から登下校時や遊びに行く際には十分気をつけるよう、ご指導をお願いいたします。

食中毒にもご注意を！

コロナも心配ですが、これからの季節は食中毒にも注意が必要です。毎年のように、ノロウイルス等に感染する児童がいます。このことに関して、学校薬剤師の 先生（ 薬局）からご助言をいただきました。

「7月からスーパーのレジ袋が有料になり、皆様大きなエコバッグで買い物に行くことが多くなると思います。その際、肉等の生鮮食品とテイクアウトの弁当や惣菜を重ねて袋に入れるのは、危険です。くれぐれもご注意をと、保護者の皆様にお伝えください。」

全ての子ども達が毎日元気に登校してくれることを願ってやみません。くれぐれもご注意ください。

階段・廊下掲示板ギャラリー

新しい学年の学習が始まって2週間。いろいろな教科等の成果物が、教室前の廊下や階段に掲示され始めました。その中から2つご紹介します。

1 ぼく・わたしの炒め物メニュー（6年）



臨時休業中に、6年生が作りました。今年はコロナの影響で調理実習ができないだろうと、炒め物を作ることを担任が課題として出したのです。

子ども達はたいへんよくがんばったようです。おいしそうな炒め物の写真と、材料・作り方、それに実際に食した感想が綴られています。

このような制作物は、内容の豊かさはもちろん大切ですが、見た目の美しさもおそろかにはできません。掲示された作品は、どれも工夫が凝らされていて、見る人を引きつけます。写真の大きさやレイアウトまで、たいへんよく考えられていると感じました。誰もが思わず立ち止まって読みたくなってしまいます。

さすが6年生！これからもいろいろな機会に、下級生に良いお手本を示してあげてください！保護者の皆様も、ご協力ありがとうございます。ありがとうございました。

2 おしゃれなかたつむりたち（ひまわり学級）

図工の時間に、3年生と5年生が作りました。左下の葉っぱの上に、かたつむりが5匹います。

かたつむりは色画用紙を切って穴をあけ、毛糸を通して渦巻模様を表現しました。さらに、色紙を折ってあじさいの花をたくさん作り、台紙に貼りました。

仕上げに、絵の具で台紙に雨のしずくを描き入れました。今の季節にぴったりの壁面飾りが完成です。

うっとりしい梅雨の長雨も、この作品を見ていたら楽しく感じられてきます。さわやかな廊下の景色です。



育友会費納入御礼

今年度も保護者の皆様には育友会費をご納入いただきました。誠にありがとうございました。

育友会費は、育友会各種事業（運動会や音楽会の保護者種目等）の費用や児童の遠足旅費補助、その他、児童図書や遊具の購入等にあてさせていただいております。

今年度は、学校行事も大幅に中止または縮小されます。その分、児童の学校生活をよりいっそう充実させる方向に使わせていただくことになるかと存じます。

今後とも育友会活動にご理解ご協力をお願い申し上げます。